
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和６年度 第１回 栄小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和６年 ５月 １７日（金） １９：００ ～ ２０：００ 

 

２ 場 所  図書室 

 

３ 学校長より 

 ・１２人の委員・事務局で運営していく。よろしくお願いします。 

 

４ 学校運営協議委員の自己紹介 

 （委員長・委員）この会は、意見を出すことに意味がある。特に、おうちの方の

意見は貴重である。気軽にご意見いただきたい。 

  その後、全員の自己紹介 

 

４ 協議事項  

 ・学校運営協議会要綱の確認 

 ・組織図の確認 

 ・本年度の学校運営方針について（承認） 

    「徳・知・体の調和のとれた豊かな人間性と、自ら学び合い周りの人と協

力して行動できるたくましい力を持った子どもの育成」を学校教育目標と

して、全教職員が一体となった組織的な学校運営を推進する。 

  

・学校要覧について 

   ・全校１４９人、特別支援学級が１学級減である。    

・新体制でのチームワークのもと児童の指導にあたっている。 

 

・危機管理マニュアルについて 

    すべての教職員に配付し、熟読させ、適切な対応がとれるようにする。 

 

・令和６年度配当予算について 

    今年度は２、７０９、０００円の予算額、昨年度より７８、０００円の減

額である（児童減・学級減のため）。 

 

・全国学力・学習状況調査とみえスタディ・チェックについて 

     全国学力・学習状況調査は４月１８日に行った。６年生は、前向きに調

査に取り組んでいた。みえスタディ・チェックは４・５年生が４月２３

日に学習端末（一部紙）で実施した。正確な結果は後程お知らせする。 



  

（委員より） 

・今年度、児童は落ち着いてスタートできている印象がある。 

・朝の登校で、人数が多い班を２つに分けてもらったので、小さい学年の子たち 

を５・６年生が面倒を見やすくなった。 

 ・みえスタディ・チェックは三重県全域で行っている。紙媒体で行うべきだと思

う。ICTでは学力向上は難しい。 

 ・子どもたちが気軽に相談できる体制づくりをお願いしたい。 

 

（教育支援課 加藤先生より） 

 ・コンプライアンスの遵守は学校運営方針に書かれているので、それに沿った対

応をお願いします。 

 ・個人情報の取り扱いには十分ご留意ください。 

  

 

 ８ その他 

  ・本年度の学校運営協議会の予定の確認 

  ・第２回学校運営協議会の確認 

 


